



TRES EQUIPOS DISPUTAN LOS DOS CUPOS DEL GRUPO CORDILLERA.

# El Grupo Cordillera está al rojo

Jugadas cinco fechas del Campeonato Regional de Clubes Campeones 2025, el Grupo Cordillera está al rojo con tres equipos peleando por uno de los dos cupos a la otra fase del torneo.

El grupo es liderado por Eléctricos Refinería de Chuquicamata con 8 puntos, el mismo puntaje que Tortuga de Tocopilla y Correvuela de Calama.

En la quinta fecha no se sacaron ventaja. Tortuga y Eléctricos igualaron 1-1 en el estadio Ascanio Cortés de Tocopilla, mientras que Correvuela AFA y Correvuela Calama empataron 3-3 en Antofagasta.

Esto dejó la tabla empatada en puntaje y con una diferencia de goles muy ajustada (ver tabla).

En la sexta fecha (horarios por confirmar) Correvuela Calama recibirá a Tortuga y Eléctrico Refinería hará lo propio en Correvuela AFA. Ambos encuentros se jugarán en Calama.

Mientras que, por el Grupo Costa, San Antonio Norte goleó como visitante a Deportivo 144 (4-0) y se consolida como exclusivo líder de su zona con campaña perfecta en tres partidos jugados.

## SERIE ADULTA

### GRUPO CORDILLERA

	Pts	Dif
1° Eléc. Refinería	8	+2
2° Tortuga	8	+1
3° Correvuela Calama	8	0
4° Correvuela AFA	2	-3

### GRUPO COSTA

	Pts	Dif
1° San Antonio Norte	9	+11
2° Estib. de Génova	3	-4
3° Deportivo 144	3	-7